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Conseil d’établissement 
Procès-Verbal 

Convocation à la séance ordinaire du 28 mars 2023,18h30 

Classe de madame Karine L. 
 

 

 

Liste des représentants présents 

Représentant.es  parents 
Patrick Kerr (Substitut) 
Kaysandra Waldron 
Anouk Simard 
 
Représentant.es  enseignants 
Karine Lachance 
Josée Dubé 
 
Représentant.e Service de garde 
Manon Fiset 
 
Représentant.e du personnel de soutien 
Catherine Beaumier 
 
Représentant.e professionnel 
Caroline Bourgeois 
 
Direction                            
Sylvie Beaudoin  
 
Membre de la communauté  
Véronique Vachon (Joujouthèque) 
Maxime Alain (Patro Laval) 
 

Liste des représentants absents 
Émilie Tremblay (parent) 
Vincent Arsenault (parent) 
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Numéro  Sujet 

1. Ouverture de la rencontre 
Présences et quorum 
Mme Anouk Simard fait le constat du quorum et ouvre la rencontre.  

2. Question du public/Mot de l’OPP 
Madame Rosalie Méthé vient nous annoncer que l’OPP veut faire revivre une Disco à Sacré-cœur le 26 mai 
prochain. Les parents prendront en charge toute l’organisation. 

3. 
 
CÉ 28-03-2023-01 
 

Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Véronique Vachon, adopté par Kaysandra Waldron. 
Adopté 
 

4.  
 
CÉ 28-03-2023-02 

Adoption du procès-verbal de la séance du 15 février 2023 
Coquille : séance du 15 février. 
Proposé par Anouk Simard, adopté par José Dubé. 
Adopté  

5.  Suivi au procès-verbal 
Le document sur les règles internes liées à la publicité ne peut pas être distribuée publiquement. Le message pour 

Karine Gagné a bien été reçu via les médias sociaux. 
Le personnel a eu droit à un déjeuner, un bar à jujubes et d’autres petites attentions pour souligner leur travail. 

6. Correspondance 
a) Lecture du courrier 

RAS 

7. 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ 28-03-2023-03 

Les Rapports et la Reddition de comptes : 
 

a) Minutes des spécialistes 

Une modification serait faite au niveau de la maternelle 5 ans. Il y avait 120 minutes d’éducation physique et 0 en 

musique par cycle de 10 jour. La direction propose de mettre 60 minutes d’éducation physique et 60 minutes de 

musique par cycle de 10 jour.  

Anouk Simard propose l’approbation et Manon Fiset adopte. 

Adopté 
 

9.  
 
 
 
 

Des nouvelles de l’école: 

a) Projet éducatif 

Des sondages ont été répondus par le personnel de l’école et les élèves pourront répondre à un sondage 

fait pour eux dans les prochaines semaines pour identifier leurs perceptions sur le projet éducatif. Un 

questionnaire sera aussi distribué aux parents autour du congé Pascal.   

b) Clientèle 2022-2023 

Sensiblement le même nombre d’élèves est prévu pour l’année prochaine. 

c) Équipe Desjardins – Tous engagés pour la relève vs projet agriculture urbaine 

9000$ ont été offerts à l’école. Une partie des sommes a servi à équiper l’école d’une serre 

hydroponique. Des sous ont aussi été gardé pour d’autres activités. Une autre équipe a choisi de nous 

parrainer pour l’année prochaine et offrira un montant à dépenser pour des activités dans l’école.  
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d) Défi Ose entreprendre 

6 élèves font vivre leur entreprise dans l’école. Elles vendent des pâtisseries et remettent leurs fonds au 

Frigo Partage. Elles sont invitées à un Gala prochainement.  

e) Service de la Parenthèse 

Un nouvel élève est arrivé après le relâche. Un local d’apaisement a été transformé en local des 

émotions et celui-ci est bien utilisé et apprécié par les élèves. 

f) Mesure de tutorat 

Des enseignants en ajouts iront dans chaque classe pour appuyer les enseignants déjà en classe. Ils 

seront présents jusqu’à la fin de l’année. 

g) Comité 100e 

Engramme poursuit son projet. Les élèves ont participé à une activité de sérigraphie. Une visite du jardin 

de l’hôpital général est bientôt prévue. Une célébration est aussi prévue en juin pour accueillir tous les 

anciens élèves de l’école. 

Points de décision et recommandations 

8. 
 
 
CÉ 28-03-2023-04 
 
 
 

Travaux du conseil 
a) Sorties éducatives 

Mme Sylvie fait la présentation des différentes sorties prévues. 
Les sorties sont approuvées par Mme Karine Lachance et Mme Véronique Vachon. 
Approuvé 

b) Développement durable 
Semaine de la terre du 17 au 22 avril. Jeux et ressources offerts aux enseignants pour être proposés en 
classe. Bricolage prévu avec du recyclage avec prix remis. Demande faite pour des poubelles dans la 
cour d’école.  

c) Frênes malades 

3 arbres dans la cour sont malades et seront coupés cet été. Après les travaux, des arbres seront 

replantés. 

d) Activités permises sur la cour d’école 

Questionnement apporté par Anouk Simard concernant les règles lors des récréations (glace, culbutes 

etc.) Réflexion à suivre.  

10. 
 

Affaires nouvelles: 
a) Mot de la responsable du service de garde. 

Les clubs reviennent et en fin de journée et les élèves choisiront leur activité. 

11. 
 
 

Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de la commission scolaire.  
On peut proposer un parent impliqué auprès de l’école. 

12. 
 
CÉ 05-10-2022-12 

Levée de la séance 
Mme Anouk Simard propose la levée de l’assemblée à 19h55 et appuyée par Mme Josée Dubé. 
Adopté  

 

 

 

 

 


